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Aos 23 dias do mês de julho de 2014, pelas 11:00 horas, reuniu a Comissão de 

Economia e Obras Públicas, na sala 3 do Palácio de S. Bento, na presença dos 

Senhores Deputados constantes da folha de presenças que faz parte integrante desta 

ata, com a seguinte Ordem do Dia: 

 

1. Apreciação e votação das atas n.os 209/XII e 210/XII, relativas às reuniões 

de 17 e 18 de julho de 2014 

 

2. Discussão e votação indiciária da Proposta de Lei n.º 238/XII/3.ª (GOV) – 

Autoriza o Governo a legislar sobre o regime jurídico da exploração e prática 

do jogo «on-line» 

 

3. Apreciação e votação do plano de atividades da Comissão para a 4.ª sessão 

legislativa 

 

4. Apreciação e votação do requerimento do PCP para audição do Presidente 

do Conselho de Administração Executivo da TAP 

 

5. Outros assuntos 

 

___________________ 

 

1. Apreciação e votação das atas n.os 209/XII e 210/XII, relativas às 

reuniões de 17 e 18 de julho de 2014 

 

Iniciada a reunião, o Senhor Presidente submeteu à votação as atas n.os 209/XII/3.ª e 

210/XII/3.ª, relativas às reuniões de 17 e 18 de julho de 2014, as quais foram 

aprovadas por unanimidade, registando-se a ausência do PCP e do PEV. 

 

2. Discussão e votação indiciária da Proposta de Lei n.º 238/XII/3.ª (GOV) – 

Autoriza o Governo a legislar sobre o regime jurídico da exploração e 

prática do jogo «on-line» 
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A discussão e votação indiciária na especialidade desta proposta de lei decorreram 

nos termos do relatório de votação indiciária na especialidade que está disponível na 

página desta iniciativa na Internet. 

 

3. Apreciação e votação do plano de atividades da Comissão para a 4.ª 

sessão legislativa 

 

O Senhor Presidente lembrou que a Senhora Deputada Carina Oliveira (PSD), na 

impossibilidade de estar presente nesta reunião, tinha enviado sugestões de alteração 

do plano de atividades. Pronunciaram-se a este respeito os Senhores Deputados 

Fernando Serrasqueiro (PS), para referir que se a intenção era a de incluir todas as 

atividades que os grupos de trabalho se propõem organizar, então também ele, 

enquanto coordenador do GT Setor Automóvel, teria propostas de aditamento a 

apresentar; e Bruno Dias (PCP), para expressar reservas quanto à abrangência da 

audição sobre economia social, economia da saúde e cooperativismo. Respondeu o 

Senhor Presidente que a intenção era não prever tudo especificamente e deixar uma 

redação mais ou menos aberta que permita enquadrar as diversas iniciativas que os 

grupos de trabalho pretendam promover. 

 

A Comissão aprovou por unanimidade o plano de atividades proposto pelo Senhor 

Presidente, com o aditamento dos eventos propostos pela Deputada Carina Oliveira, 

não se tendo verificado consenso no sentido de acolher a proposta de uma 

deslocação subordinada ao tema “turismo religioso”. 

 

4. Apreciação e votação do requerimento do PCP para audição do 

Presidente do Conselho de Administração Executivo da TAP 

 

O Senhor Deputado Bruno Dias (PCP) apresentou o requerimento em epígrafe, tendo 

realçado a necessidade de um acompanhamento pela Assembleia da República desta 

matéria. Lembrou que o PCP e outros grupos parlamentares tinham questionado o 

Secretário de Estado das Infraestruturas, Transportes e Comunicações sobre este 

assunto na audição que se tinha realizado na semana anterior, mas não tinham obtido 

resposta a todas as perguntas. Defendeu que havia situações que mereciam um 

http://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c31684a5355786c5a793944543030764e6b4e46543141765247396a6457316c626e527663306c7561574e7059585270646d46446232317063334e686279396c4e3245344f446b324d7930774d44
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acompanhamento com particular cuidado, considerando a importância da empresa em 

questão, crucial para a imagem externa do país e para a própria atividade do setor do 

turismo, em especial na época alta. Concluiu argumentando que o acompanhamento 

da situação no momento presente não substituía um futuro balanço, a fazer na altura 

certa. 

 

O Senhor Deputado Hélder Amaral (CDS-PP) afirmou que a Assembleia da República, 

a fazer audições neste momento, estaria a causar maior dano, maior alarmismo, sem 

qualquer fundamento objetivo. Defendeu que a Comissão já deveria ter ouvido mais 

vezes o Presidente do Conselho de Administração da TAP sobre muitas outras 

matérias, mas fazer esta audição nesta altura era contraproducente. Informou que, se 

o PCP não quisesse adiar a votação deste requerimento para setembro, o seu grupo 

parlamentar votaria contra, precisamente para proteger a companhia de aviação, uma 

vez que este deveria ser um momento de serenidade face à situação que a mesma 

vive. 

 

Por sua vez, o Senhor Deputado Luís Leite Ramos (PSD) subscreveu os argumentos 

do orador antecedente, defendeu que a situação tinha de ser escrutinada mas merecia 

ponderação e serenidade no momento presente. Esclareceu que não tinha nada 

contra a ideia de ouvir o Presidente do Conselho de Administração da TAP nem 

quaisquer outras entidades que tenham a ver com esta questão, mas fazê-lo no neste 

momento poderia ser contraproducente. 

 

Informou o Senhor Deputado Fernando Serrasqueiro (PS) que o seu grupo 

parlamentar acompanhava algumas preocupações em relação à TAP, que não eram 

apenas de segurança. Lembrou que recentemente tinha levantado dois problemas 

relacionados com a justificação dada pelo Presidente do Conselho de Administração 

da TAP sobre o atraso na entrega de aviões, nomeadamente se a TAP ia ou não ser 

indemnizada por esse atraso, e sobre a existência de atrasos na formação do 

respetivo pessoal, questionando por que razão a formação não tinha sido programada 

a tempo de responder às necessidades. Concluiu afirmando que a questão de fundo 

não era a segurança mas, sim, a gestão da própria TAP. 
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Encerrou a discussão o Senhor Deputado Bruno Dias (PCP), para reiterar os 

argumentos do orador antecedente e afirmar que o seu grupo parlamentar não atuava 

com alarmismo em matéria de segurança dos transportes públicos. Questionou se, por 

acaso, a maioria sabia quantos iam ser cancelados durante o mês de agosto e 

lembrou que neste momento havia passageiros que iam chegar à aerogare e seriam 

confrontados com atrasos de muitas horas, o que iria gerar situações de indignação. 

Reafirmou não se tratar de uma situação normal e que o próprio Secretário de Estado 

das Infraestruturas, Transportes e Comunicações tinha confirmado esse facto. 

Concluiu defendendo que havia um contributo a dar pela Assembleia da República, ao 

apreciar a situação em relação ao que se poderia fazer em tempo útil, e lamentou que 

a maioria deixasse esta questão para um balanço futuro. 

 

Submetido à votação, o requerimento foi rejeitado, com votos contra do PSD e do 

CDS-PP e votos a favor do PS e do PCP. 

 

5. Outros assuntos 

 

O Senhor Presidente informou que a Comissão tornaria a reunir no próximo dia 30 de 

julho, às 11 horas, para fixação de redações finais. 

 

A reunião foi encerrada às 13:00 horas, dela se tendo lavrado a presente ata, a qual, 

depois de lida e aprovada, será devidamente assinada. 

 

Palácio de São Bento, 25 de julho de 2014. 

 

O PRESIDENTE  

 

 

(PEDRO PINTO) 
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Folha de Presenças 

 
Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados: 
 
 Adriano Rafael Moreira 
 Ana Paula Vitorino 
 Bruno Dias 
 Carina Oliveira 
 Eduardo Teixeira 
 Fernando Jesus 
 Fernando Serrasqueiro 
 Helder Amaral 
 João Paulo Viegas 
 Luís Leite Ramos 
 Luís Vales 
 Mariana Mortágua 
 Nuno Encarnação 
 Nuno Filipe Matias 
 Odete Silva 
 Paulo Ribeiro de Campos 
 Pedro Pinto 
 Rui Paulo Figueiredo 
 Valter Ribeiro 
 Bruno Coimbra 
 Carlos São Martinho 
 Cristóvão Crespo 
 Eurídice Pereira 
 Fernando Barbosa 
 Gabriel Côrte-Real Goucha 
 João Ramos 
 Laurentino Dias 
 Mendes Bota 
 Paulo Cavaleiro 
 Ricardo Baptista Leite 
 
 
Faltaram os seguintes Senhores Deputados: 
 
 Heloísa Apolónia 
 Hortense Martins 
 Pedro Nuno Santos 
 
 
Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados: 
 
 Nuno Serra 
 


